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多地团体购票 均数十人以上 

    神韵世界巡演 11 年，年年在大

芝加哥上演，美名在当地口耳相传。

不少人组团入场欣赏。总部设在弗

吉尼亚州的百年老牌投资银行

Chesapeake 银行购买了 40 张 3 月

10 日罗斯蒙特首演的高价票，邀请

贵宾观看。银行执行副总 John Hunt

表示，“很棒的演出，很值得！” 

    西 北 郊 50 多 英 里 外 的

McHenry 市，也有 55 位老人坐着大

巴开车 1 小时 20 分钟，到罗斯蒙特

剧院观看演出。 

据主办方透露，还有一位热心

的女士购买了 3月 12日周日晚场的

85 张门票，邀请西南郊 Lasalle 市高

中（La Salle Peru High School）表

演俱乐部学生观看演出。Riverside、

Des Plaines 等郊区城市也都有民众

数十人组团入场观赏。 

  艺术界盛赞神韵“最高专业水准” 

    神韵艺术团汇集了大批精英艺

术家，演出从舞蹈、现场音乐到声

乐的出色水准都让不少当地艺术家

折服。 

    百 老 汇 舞 蹈 演 员 Kirsten 

Uttich 注意到“神韵的舞蹈有很多

的移动和队形变化”，“舞蹈完美无

瑕，所有的一切都无可挑剔，每一

步都体现出他们的技艺超群。” 

    神韵演出配以现场乐团，结合

东西方音乐传统，令人耳目一新。

出生于爵士乐世家的职业长号手

Russ Phillips 盛赞演出是“最高

的专业水准”，音乐“非常美丽悦

耳”，“我对神韵音乐家们产生了很 

多的尊敬。” 

    专 业 女 中 音 歌剧 演 员 Ola 

Rafalo则赞美“女高音的演唱很美，

她用的是一种与我所使用的西方演

唱技巧十分不同的发声方法，运用

肌肉的方法、发声的方法很独特，

但我觉得那很美！” 

   古老文化富深刻内涵 感动人心 

    神韵通过超越语言的音乐和舞

蹈，将中国上下五千年的文化和历

史故事栩栩如生地再现舞台，其中

展示的天人合一、信神敬天的传统

道德内涵，使观众内心有所共鸣。 

    西北郊 Schiller Park 市长

Barbara Piltaver 对美猴王的节目

记忆尤深，“非常诙谐有趣，特别是

他摘掉自己的毛发，瞬间变成好几

只小猴子，实在很有趣！” 

    西北大学电脑系教授 Mark 

Woyna 则对动态天幕啧啧称奇：“动

态天幕非常奇妙，就像那个伞舞，

你可以看到飘下的雨滴，还有池塘

里的潺潺流水。” 

    国际律师事务所 Sidley（盛德）

合伙人 Timothy Kapshandy则表示，

“神韵在致力保存这个古老的文

化，而这文化几乎被共产党摧毁掉，

神韵能在舞台上展现这个古老的传 

统文化，真的是重现历史的美好。” 

    资深律师 Todd Parkhurst和芝

加 哥 社 安 署 法 官 Beverly 

Parkhurst 夫妇则不约而同地从最

后一个节目中得到体悟，“当灾难降

临中国，然后天堂大显，行善事、

遵循正确准则的人获得了幸福”。 

    扶轮社前伊州东北部区域主席

Rodney Adams 表示，神韵展现的中

国和媒体报导的中国完全不同，

“（神韵）体现了中国所有的美好层

面，她展现了人文精神、对他人的

关爱、对文化的分享。” 

    哈里斯剧院首次上演神韵秀 

金融界高管争睹 

    芝加哥是美国仅次于纽约市的

第二大金融中心，神韵在市中心哈

里斯剧院首次上演，吸引了不少金

融界高管入场观赏。 

    芝加哥联邦储备银行副总裁

Brian Mantel 和太太、三个女儿观

看了神韵，他赞美神韵“风格多元、

美丽动人”。 

    摩 根 士 坦 利 公 司 （ Morgan 

Stanley）资深副总裁 Mike Melko

则感动于舞蹈演员的“矫健、专注、

热情”，“我无法想象他们要投入多

少训练。” 

    Allstate保险公司前全球地产

投资主任 Edgar Alvarado最被二胡

独奏感动，“她非常的柔和，有一种

悲伤，但又满怀希望。” 

    安永会计事务所合伙人 Randy 

Leali 则对男高音演唱的歌词格外

有感触，他特别提到一句歌词“只

见风扫埃”，“它让你铭刻在心，真

是具有深刻的普世含义！”“仔细思

考文字（歌词）背后的含义，会发

现不同文化的信仰是多么的相似，

我们也有类似的情感。” 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rNvB0z 
 

享誉全球的神韵晚会今年 2 至 3 月间在大芝加哥地区上演 15 场，

超过 2 万 4 千名观众观看了演出。15 场演出场场爆满，一票难求。罗

斯蒙特剧院 3 月 12 日晚临时加场，门票迅速售罄，还有多场演出也是

应观众需求加座后仍全部售罄。 

神韵大芝加哥 15场全爆满 
2 万 4 千观众感动 
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近期新闻提要 
目前三退人数：2 亿 7717 万  

   我亲戚就有当官的，他

说中国不是人民民主专

政，而是专人民的政。武

警部队就是镇压人民的。

共产党明知道这种腐败的

政体民怨鼎沸。但有冤情

也不能上访，上访就镇压

你。共产党就是死猪不怕

开水烫。坚决退出这臭名

昭著的恶党！（杨希莲） 

   随着知识的增长和融

入社会，通过阅读大量的

专着，不断地发现其阴暗

面和黑历史，发现了真相。

年轻时由于不懂，加入了

少先队、共青团，研究生

毕业前为了便于找工作加

入了共产党。但是为了国

家和我的下一代有一个更

好的、民主自由的环境，

在此申明：我和我的妻子

退出少先队、共青团和共

产党。（刘金慧、张进） 

 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

   大陆 2 月份最新消息，新增 72 名法轮功学员被非法

判刑，60 人被非法庭审。 

    据明慧网 2017 年 2 月份的报导统计，法轮功学员被

判刑最严重省份依次为：辽宁 13 人、山东 7 人、四川 6

人、甘肃 6 人；非法庭审法轮功学员人数最多的省份分

别是：辽宁 18 人、山东 7 人、陕西 7 人、云南 5 人、天

津 4 人。 

    其中，辽宁省是迫害最严重的地区，被非法判刑和

非法庭审人数合占总数的 24%。 

    因中共封锁消息，掩盖罪恶，本文的数字均为不完

全统计。 

 

明慧网 2 月报导 72 位法轮功学员被非法判刑 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/ouUEdJ 

    【宾州众议院决议案要求中共停

止强摘】二零一七年三月十三日，美

国宾夕法尼亚州众议院健康委员会以

二十二票赞成、零票反对通过第二十

七号决议案，要求中共立即停止从所 

有被关押的人身上强摘器官，特别包括法轮功学员、宗教信仰者及少数民族人士，

再次关注中共强摘器官，该决议案将送交宾州众议院全体议员表决。 

    这是继二零一四年宾州众议院通过 1052 决议案后，鉴于中共强摘器官并未

停止，众议院健康委员会再次提案关注发生在中国的这一人权灾难。 

    呼吁美国政府制定相关法律 

    新的决议案包括了最近两年国际独立调查报告的数据、美国国会众议院通过

谴责中共活摘器官的 343 决议案等内容，决议案呼吁美国政府制定法律，禁止美

国公民到海外接受来源不明的器官，禁止参与强摘器官的中国医生入境美国，禁

止美国医疗机构培训中国医生做器官移植手术，直到中国允许国际机构对其移植

基础设施进行独立严格的检查。 

决议案继续敦促美国政府就中国器官移植展开全面和透明的调查，并鼓励宾

州医学界帮助人们了解发生在中国的不道德的器官移植。 

【山东莱西、湖北应城民众支持诉江】 

山东莱西又有超过 2311 人支持诉江 

    自 2016 年 8 月至 2017 年 3 月初，山东莱西至少

又有 2311 人参与诉江大潮。 

湖北省应城市又有 407 人签名、按手印举报江泽民 

    自二零一六年十月份后 ，湖北应城市又有 407

人签名举报江泽民，很多人都强烈呼吁要把江泽民绳

之以法；呼吁立即停止迫害法轮功。 

    自二零一五年五月，中共高院公布实行“有案必

立，有诉必理”以来，全国已有二十多万法轮功学员

勇敢的站出来，以真名实姓向最高检察院、最高法院

控告江泽民的犯罪行为，被称作“诉江”大潮。 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/jSNLe5 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼大

法，不是佛教。法轮功是完整的

一套性命双修的法门，以宇宙最

高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 

看似平凡却不平凡的故事 
“随风潜入夜，润物细无声”。

蓦然回首，自己从二十年前胆小、

羞涩、无主见的弱女子，悄然间成

为了一名坚定的大法弟子。 

大法改变了我 

记得当年，父母在家里放师父

的讲法录音，我正在擦玻璃。开始

时似听非听，可听着听着，突然觉

的：呀，这讲的都是真的呀！这法

怎么这么大呀！甚么天文、地理、

物理、数学、中医、西医„„人中

所有的一切学科全包括了，而且一

切的一切都在其中呀！这法太好了！

这样我走进了大法修炼。 

我和丈夫是同学、同事，彼此

了解。我修炼大法不长时间，他说

要和我处朋友，问我同不同意。我

思想保守，胆小又没主意，当时羞

的不知所措，就说得回家问问我妈。

周末相约去公园，我问他：周围那

么多优秀的女孩你不追，我无才无

貌为甚么选我？他说：你有德。就

因为他这一句话，让我下了决心和

他交往。 

大约一周后，他的前女友找到

我说：他俩当时就差一张结婚证啦！

对于我如此传统的女孩来说，此话

犹如晴天霹雳，我整个人都快塌了。

下班后找到他，他没有隐瞒，回答

“是”。我有生以来头一次知道甚么

叫撕心裂肺的痛。 

在一个有阳光的下午，我独自

走在街上，突然想到：大法能包容

一切，我的心胸怎么这么小，为甚

么不能原谅他的过去呢？我能！这

是第一次我自己决定了这么大的一

件事，心中竟然如此的踏实、有底。 

真正的好人 

我婆婆是个聪明、干练又漂亮

的南方人，个性很强。用婆婆的话

讲：我们婆媳间十多年都没红过脸。 

记得一年夏天，婆婆的妹妹向

她借钱，婆婆有些为难，怕公公生 

我这个人出门只能靠丈夫，自

己连火车票都没买过，前年儿子初

中毕业，我竟然一人带他体验了一

次台湾自由行。同事们都说我胆子

大，是的，不知从甚么时候开始的，

我不怕独自走夜路了；遇事不惊了；

在别人面前说话不忸怩，大方自然

了；已成为一个有思想有主见的人

了。我深深的知道只要心中有法，

前方无论遇到甚么，都不会是问题

的。是的，我坚信这一点。 

我的这些故事看似平凡，却不

平凡。这二十年我没吃过一片药，

身体健康。去年夏天，表姐、儿子

和我去骑车，从早七点到晚八点，

很多山路，上坡下坡的，他俩骑的

是轻便的变速车，我骑一辆老式斜

梁二十四寸自行车，结果表姐累的

第二天没上班，休息一天。而我正

常上班，没啥感觉。表姐笑着说：

现在才知道你是我认识的人里身体

素质最好的。（文：雪莲） 

气。我说：我那有七、八万，你要

是不够就拿去用吧。就这一句简单

的话，感动了婆婆，跟公公说：现

在哪找这样的儿媳，想都不想张嘴

就要借我这么多钱，这孩子真行。 

一九九九年七月，江泽民利用

手中的权力开始迫害法轮功。尤其

是二零零一年，制造天安门自焚伪 

案，使中国人不明真相上当、受骗。

婆婆听信谣言，起了怕心，当时我

儿子刚出生一个多月，正由我的父

母带，婆婆跑到我家和我父母吵，

把门打开将我父母撵走。眼见着父

母渐渐远去的背影，我竟对婆婆没

有一丝怨恨，心里明白这事不能怨

她，是她不明真相，信了中共的邪

恶宣传，上当了。婆婆抱起孙子，

说去她家她来带。我和丈夫默默的

跟在后边。当时婆婆家正准备装修，

公公在外地，白天我们上班，只留

她一人带孩子又忙家务，也确实不

易，我的父母没有计较，有时间就

到婆婆家帮忙看外孙，过年还带上

礼物到婆婆家拜年。后来婆婆对我

说：你妈妈是个好人。渐渐的，婆

婆和我父母的关系恢复了。 

不平凡的故事 

五年前，单位改革，我所在的

部门改雇临时工，正式员工重新安

排。别人都为自己的岗位焦急，我

像没事人似的，心想就随其自然，

听师父安排吧，只要有利于学法的

环境就行了。结果我的新岗位不但

能使我有时间学法，还能接触到其

他大法弟子，对我的帮助非常大。 

二零一五年七月，另一单位的

领导在与我丈夫的几次工作交往

中，认定他实在、认真、技术好，

就把我丈夫调过去了，那个单位是

许多人梦寐以求的，要求硕士学位

以上，还要有关系。我丈夫没找任

何关系、没花一分钱就这样自然，

水到渠成。 
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愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

二零一六年九月二十二日，我

们建筑工地正在正常施工，上午九

点左右，二十五吨吊车正往十二米

高处运送建筑施工用料。工地正面

位置小不能停车，只能在侧面停放，

吊车司机瞭望很不方便，具体上面

放料位置，有上面指挥人员来指挥。

本来放料空间就窄，又是高空作业。

上面干活都是系安全带，而车在空

中放料时绳索在空中晃动很大。 

当卸料工人用手拉料斗时，一

下就被挤在了脚手架的钢管头上。

钢管头正好挤压在他的腰部，差点

把他甩下来，非常危险。当他下来

时，站不住，靠人扶着。只见他脸

色煞白，疼痛难忍，一定伤的很重。

当时在工地组织施工的两个队长，

都吓坏了，不知伤的怎样？得赶快

送医院救治。跟前有一辆小货车，

驾驶室较高，大家帮忙他还是疼的 

 

上不去。 

当我从工地检查过来时，才知

道刚才所发生的这一切。这名工人

姓徐，是江苏徐州人，他到我们工

地只有一个多月的时间。来不长时

间，我就给他讲了法轮功真相，他

明白后就做了“三退”（退了团队），

我也告诉他，在外打工不容易，我

们又是建筑行业，要随时注意安全，

平安是福，家人才放心。当遇到麻

烦时，心不要慌，诚念“法轮大法

好 ，真善忍好”会遇难呈祥、逢凶

化吉，他都非常认可。 

我来到他身边，问：“你感觉怎

样？”他说：“但愿没事。”我说：

“你就不停的念‘法轮大法好，真

善忍好’吧！”他说：“我都想了。”

我说：“你会平安没有问题。” 

因小货车上不去，又开来了小

轿车，把他抬了进去，我又嘱咐他。 

 

到了医院立即透视、拍片、B 

超、化验、心电等，做了全面检查。

当他的老板接到电话赶过来时，吓

坏了，连午饭都没有吃，他说：“后

果很可怕，要是肝肾问题，费用得

几十万。还不能保证没问题，有后

遗症会更麻烦。” 

等下午的检查结果出来时，一

切正常。在医院观察一个星期就出

院了。小伙子明真相三退保平安，

遇难念“法轮大法好 ，真善忍好”

逢凶化吉，见证了大法的超常。 

后来老板见到我时激动的说：

“太谢谢你了。”我说：“这么大的

事情，只有我师父才能帮得了你们

（因老板在此之前就做了三退，他

非常认可我给他讲的真相）。你已经

得福报了，我也为你高兴，你就好

好谢谢我师父吧。”他说：“谢谢李

大师救命之恩。” 

 

二零一五年底，曾经狂妄叫嚣“不怕遭恶报”的武汉市江汉区 610 洗脑班邪恶头子屈申，因脑血管爆裂而

接连在医院做了两次开颅手术，且随时随地都有生命危险。 

中共江泽民政治流氓集团迫害法轮功十七年以来，亡命之徒屈申就一直死心塌地的在江汉区洗脑班，充当

中共邪党迫害法轮功学员的马前卒。无数法轮功学员被屈申实施肉体和精神双重折磨与摧残，甚至对非法关押

大法学员强行打毒针、暗中在食物中投毒，明目张胆的对女学员耍流氓、图谋不轨，以致不少大法学员被迫害

致死、致伤、致残和精神失常。 

然而，就是这样一个天良丧尽、人性全无、流氓成性、心狠手辣、卑鄙无耻和阴险狡猾的邪恶之徒，居然

被中共邪党从中央、到省、市、区树为所谓先进典型、劳动模范、“十佳”能手、优秀共产党员、“拼命三郎”

等。 

古人云，识时务者为俊杰。从二零一六年三月一日开始，新修订的《公安机关人民警察执法过错责任追究

规定》已经正式施行。新规中规定：“因故意或者重大过失造成错案，不受执法过错责任人单位、职务、职级变

动或者退休的影响，终身追究执法过错责任。”这无疑是告诉各级警察，只要是不合法的上级命令，警察就可以

不执行，因为执行了错误的命令将来是要被追究责任的。最近香港七名警察被判刑入狱就是前车之鉴。 

如今，已有很多公检法司人员明白善恶有报，迫害法轮功不但捞不到政治资本，反而葬送自己及家人前程

和性命的真相后，不再骚扰、抓捕法轮功学员，出现了一大批检察院撤诉、法院开庭后无罪释放的案例。希望

今后有越来越多的公检法人员，在决定自己未来命运的大是大非面前，能够作出明智的选择，不再做中共及江

泽民的陪葬品。 

 

610 洗脑班头子屈申 遭恶报脑血管爆裂 

诚念“法轮大法好” 逢凶化吉 
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我们或许使用过成语“神魂颠倒”、“魂飞魄散”，

但是西方医学从来没有讲过神、魂、魄，古人为什么

会用它，又是根据什么呢？我们都是在母亲子宫，怀

胎十月，生下来的；《黄帝内经》说，人是“天地合气”

所产生的，人是如何在天与地的作用下产生的呢？ 

人是“天地合气”所产生的 

《黄帝内经》说：“夫人生于地，悬命于天，天地

合气，命之曰人。”(《黄帝内经·素问·宝命全角论》)

人虽然出生于“地”(地球)，但是人的生命来源于“天”

(天国)，而且人是经由“天地合气”所产生的；也就是

说，人是“天”与“地”共同作用下所形成的生命。 

人是“天地合气”所产生的，所以人的组成就包

含了“天的成分”与“地的成分”；“地”属于有形，

而“天”属于无形；“有形”与“无形”是以人的眼睛

作为判断标准，“有形”是眼睛看得到的，而“无形”

则是眼睛看不到的。 

“地的成分”是人在“地”所产生“有形”的身

体，这部分与西医所讲的类似，包括人的五脏、六腑、

四肢、百骸等等，眼睛看得到的部分；而“天的成分”

是人在“天”所产生“无形”的成分，这部分是西医

无法研究的，包括神、魂、魄等等，眼睛看不到的部

分(注：神来自天国，而魂、魄不是)。 

神、魂、魄是人所必备的 

人除了“有形”的身体，还必须具备“无形”的

成份，才能成为一个完整的人。《黄帝内经》对人的形

成有具体的说明，“黄帝问于岐伯曰：愿闻人之始生，

何气筑为基，何立而为楯，何失而死，何得而生？岐

伯曰：以母为基，以父为楯；失神者死，得神者生也。

黄帝曰：何者为神？岐伯曰：血气以和，营卫已通， 五

脏已成，神气舍心，魂魄毕具，乃成为人。”(《黄帝

内经·灵枢·天年》)人的生成，是以母血为基础，以

父精为护卫，结合成胞胎，血气和顺，营卫通畅，生

成五脏，还必须有“神”藏于心，“魂”与“魄”都要

齐全，才能成为完整的人。 

“元神”是人真正的主宰 

 

《黄帝内经》讲的“神”，就是道家讲的“元神”。

《黄帝内经》说：“失神者死，得神者生也。”这说明

“元神”对人来讲是至关重要的。人出生要有“元神”，

才能成为人；人一旦失去“元神”，就是死亡。《黄帝

内经》说：“心藏神”，心脏藏有“元神”，有形的“心”

藏有无形的“元神”。《黄帝内经》又说：“心者，君主

之官也，神明出焉。”五脏六腑是以“心”为主宰，就

是因为心脏藏有“元神”的缘故，而“元神”才是人

真正的主宰。 

中医是“神传”医学 

为什么中医《黄帝内经》会讲到眼睛看不到“无

形”的部分，而西医却无法研究呢？因为这牵涉到两

种医学本质的不同，西医属于“实证”医学，大部分

是用眼睛研究人体“有形”的部分，虽然有些仪器已

可探测“无形”，但还是很有限；然而中医属于“神传”

医学，是神“上帝”（玉皇上帝）所传，如黄帝、岐伯、

扁鹊、华佗等“医道”的传人都具有“天目”功能，

具备透视人体的能力，所以才能看到一般人所不能看

到人体“无形”的部分，例如神、魂、魄、气、命门

等等，这些都是中医精华的部分，非常的有价值。 

人可以修炼成“神”  

老子《道德经》讲到人是“宇宙四大”之一，老

子说：“故道大，天大，地大，人亦大。域中有四大，

而人居其一焉。”为什么老子要将“人”与道、天、地

并列为“四大”呢？ 

 这显示人的地位崇高，远远超过动物，是万物之

灵；因为人是从圣洁美好“神”的世界来到人世间（“天

地合气，命之曰人”）。修炼就是要“返本归真”，去除

后天不好的思想，返回到纯真、善良“元神”的本性，

回归“元神”来源的天国，这才是人生命最大的意义。 

李洪志大师在《转法轮》说：“人要返本归真，这

才是做人的真正目地，所以这个人一想修炼，就被认

为是佛性出来了。这一念就最珍贵，因为他想返本归

真，想从常人这个层次中跳出去。”（《转法轮》） 

（文: 王元甫） 

中医对“生命”的看法 
 

不需你多少时间，只要你握好机缘，天象大变中共灭，退党团队保平安； 

不需你投入资源，只要你拥有善念，善待法轮功一念，天赐善良福无限。 
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李光颜当众拒色 全军奋勇杀敌 

  李光颜，唐代人，字光远。能骑善射、武艺高强。

唐朝中期，蔡州的淮西节度使吴元济拥兵叛乱。唐宪

宗命李光颜率领军队与吴元济的叛军作战，连连告捷。 

  当时驻守开封的都统是韩弘，因他早就与吴元济

互有来往，因而常常倚恃着叛军的气势，同朝廷周旋。

在这种情况下，韩弘十分害怕骁勇善战的李光颜在平

叛中全力剿贼，虽然表面上派了儿子韩公武领兵三千

去协助李光颜，实际上却企图阻挠他，使之丧失斗志。 

  这天，韩弘心生一计，从汴梁城里找来一个绝色

佳人，花了数百两银子，让人教以管弦歌舞，用珠翠

金玉精细装扮，然后派专人送给李光颜。韩弘认为这

样美貌的女子，李光颜一定会高兴的收留，醉心玩乐，

荒废军务，放松攻势，那样自然对吴元济的叛军是极

大的帮助。 

  使者带着韩弘的书信，来到李光颜的军帐，说：

“韩令公（韩弘）见李将军连连征战，实在辛苦，因

此想送您一个美女以示抚慰，不知您意下如何？” 

  李光颜不动声色地说：“十分感谢韩令公的美意，

不过今天天色已晚，明天再送来吧！” 

第二天一大早，李光颜就大摆筵席，犒赏全体将

士。等三军集合完毕，便传令使者：把美女献上来。

这女子果然容光焕发，娇美妖艳，犹如下凡仙女，把

众军士都看呆了。女子当场献技，载歌载舞，将士们

都十分惊诧，一同注目李将军，不知他是何用心。 

这时李光颜对使者说：“韩都统（韩弘）怜念我离

家日久，生活孤独，送这样一位绝色女子来陪伴我， 

 我很感激他的厚意。”说到这里，李光颜突然提高

嗓音说道：“可国家待我李光颜恩深似海，我发誓要同

叛臣贼子血战到底。如今我率领十万将士，都是背井

离乡，来到战场杀敌，他们都拚死战斗，我李光颜怎

能独自享受女色呢？”说着不禁泪流满面，泣不成声。 

  这时帐下数万将士，被李光颜的话所感动，呼声

雷动，一致表示要跟着李光颜平叛到底。李光颜一见

如此，便厚赏了使者，让他把那名女子带回去，并对

使者说：“请您代为向韩令公道谢！我李光颜誓死报国，

死而无憾！” 

  从此李光颜的部众同仇敌忾，万众一心，经过大

小百余次战事，终于取得了平定淮西叛乱的彻底胜利。 

（事据《通鉴记事本末》） 

(作者：慧勉) 

古时候，有个人叫何澄，因医术高明而闻名于世。同郡有个人叫孙勉之，生病了很长一段时间，因听说何

澄的名声，孙的妻子俞氏请他到家里去为孙勉之治病。 

 何澄到了以后，孙妻引他到一间密室，说：“我丈夫得病久了，家中财物已经典卖干净，再也无钱治病。

我愿意牺牲我的身子，换取你的医药钱。” 

何澄庄重的说：“你怎么能说出这种话来？放心吧，不要担忧，我会好好的给你丈夫治病的。你刚才所说

的，不但会使我永远成为小人，娘子你自己也会失去贞节。即使能免于人们的指责，难道能逃避上天的谴责吗？”

俞氏惭愧的退了出去。 

 一天晚上，何澄正在打瞌睡，恍惚之中梦见神明引他到一所公署中去。座上的人说：“你治病施药有功，

而且不愿在急难之中玷污人家的妇女，上天将赐你一个官职，钱五万贯。” 

 不久，太子生病，皇上宣诏何澄进宫。一剂药下去便治好了太子的病。皇上赐给他官位和金钱，与梦中所

说的完全相符。 

 

医生拒色淫得福报 
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恶报来临灭王莽 
王莽当皇帝不久，国内受压迫

的农民开始群集起义。地方官抓住

造反的“盗贼”，问他们为何要谋

反？都说：“如今禁令多如牛毛，手

不能抬，脚不能动，拚命耕种，收

成还不够交贡税。一家私铸铜钱，

邻家都受株连，关紧大门坐，祸从

天上落，遍地贪官污吏，哪儿有活

路？” 

逐渐的，实力强大的农民起义

队伍形成了。第一支队伍是荆州的

“绿林军”，不久又发展出“下江

兵”、“新市兵”和“平林兵”。最后，

舂陵（今湖北枣阳县境内）人刘绩

和刘秀兄弟把他们统一起来，推举

族兄刘玄当皇帝，历史上称他为更

始帝（纪元 23—25 年）。另一支队

伍是山东的“赤眉军”，樊崇当首领，

他们用朱红把眉毛涂浓，打仗时容

易识别，纪律比政府军好得多。因

此，东方的老百姓中，流传着两句

民谣： 

宁逢赤眉，不逢太师； 

太师尚可，更始杀我！ 

歌词中的太师是王莽的将军王

匡，更始是王匡的副手廉丹，两人

烧杀抢劫，无所不为。可是“赤眉

军”樊崇却传下命令：“杀人者死，

伤人者偿创。”意思是杀人抵命，伤

人的要医治创伤。 

这两支起义队伍，一方面彼此 

  

都想夺取正统地位；另一方面都向 

王莽开战，要打倒王莽主宰天下。 

当时更始帝的部将刘秀在昆阳

打败王莽的四十万大军后，让王莽

十分心惊，吃不下饭，睡不着觉。

每天用鲍鱼下酒，喝得昏糊糊的，

靠着桌子看兵书，看着看着也就入

睡了。 

但形势越来越紧张，王莽整天

忧愁。大司空崔发告诉他：“古时国

家有大难，国君向上苍号哭哀告， 

会得到帮助的。” 王莽马上带领文

武百官到南郊祭坛，焚化文书图谶，

陈述自己的希望，然后仰天大哭，

不断叩头。王莽下令：官吏都得陪

哭。哭累了，叫长安城的士民百姓

轮班哭。哭场昼夜灯火通明，备有

大批饭菜，谁哭饿了来吃，吃了又

哭。哭得最伤心的人马上封为郎官，

大约封了五千多人。 

 同时，王莽任命九位猛士为九

虎将军，统兵东征，并把将军的妻

小扣留在宫中作人质。每个兵士只

赏四千钱（约合后来的四两银子），

可他宫中堆有黄金六十万斤！赏金

如此微薄，将士们都无心作战。王

莽的部队很快就瓦解了。 

 王莽没法子，又下诏放出所有

的囚犯，发给武器，由更始将军史

谌领兵，要每人喝猪血一大盅，对

天发誓：“谁若对王室不忠，土地公 

会登记造册，鬼神会处罚。”这些囚

徒士兵是乌合之众，才过了渭桥便 

一哄而散。搞得城里城外乱糟糟的。

老百姓趁机报复，把王莽的祖、父、 

妻、子的坟墓都挖开，焚烧棺材。

王莽家的太庙和祭殿也被放火烧，

化为灰烬。更始帝的汉军放火焚烧

宫殿。大火像长了眼睛似的追着王

莽烧，直烧到宣室前殿。 

王莽是相信谶纬天命的，他身

穿道士服，手持自己设计的虞帝匕

首，坐在一张转椅上，背部和北斗

星的斗柄相对，面前站着术士。他

祷告上天以后，说：“皇天赐给我尊

贵，汉兵又能拿我怎样！”他已经进

入了迷懵状态。火越来越近，侍卫

把他扶上“渐台”，随从官员还有一

千多人。汉兵在台下团团围住。台

上和台下互相对射，箭矢如雨，接

着短兵肉搏，战斗十分惨烈。 

 王莽身边的人越来越少，汉兵

冲到台上，一顿乱刀把他砍死了。 

王莽当年六十八岁。军士争抢他的

尸体，除了脑袋是完整的，其余成

了肉泥。他的首级被送到宛县，挂

在大街上示众。百姓路过都用石头

砸、棍子戳，还有人把王莽的舌头

也割来吃了。王莽机巧诡诈，用伪

装欺世盗名，煽动舆论骗取皇位。

最后落得如此下场，还背着“篡逆”

的千古骂名，也实在令人感叹！ 

通常人们对于一些德高望重、有卓越成就而深受众人所景仰的人，会用“泰斗”来赞扬这些杰出人物。如

文学泰斗、武术泰斗„„等等，那么为什么要用“泰斗”来形容呢？ 

“泰斗”是泰山北斗的简称。泰山，在山东省东部，古称东岳，是中国五岳名山之首；北斗，即指北斗七

星，由七颗星排列而成，形如水杓，属于大熊星座的一部份，也是大熊星座中最明亮的七颗星。根据《新唐书．韩

愈传赞》上记载∶“自愈没，其言大行，学者仰之如泰山、北斗云。”原来，泰山北斗的由来和唐朝大文学家韩

愈有关。 

由于韩愈在文学方面的成就，死后他的文章被人们广为流传。也因此，当时人们为了表示对这位文学家的

推崇与敬仰，就把韩愈比为泰山、北斗。后来，“泰山北斗”就被引申用来比喻在某一方面表现杰出，为大众所

崇仰的人物。 

 

为什么德高望重或成就卓越的人被称为“泰斗”？ 
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神韵凤凰城演出 美丽震撼观众 
2017 年 3 月 16 日晚，美国神韵国际艺术团 2017

年在美国凤凰城奥芬剧院（Orpheum Theatre）第三场

演出亮丽登场，票房再次爆满。观众兴奋之余，纷纷

表示，终于迎来久盼的神韵演出，得以饱览这举世盛

名的艺术宝典。 

神韵现场演奏磅礴乐音 音乐家夫妇叫绝 

Richard Mikus 和 Jerrilyn Mikus 这对音乐家夫妇

从事音乐教育多年，他们被神韵现场乐团的阵容所震

惊。Mikus 曾经是交响乐团的指挥，他表示神韵艺术

团能有现场乐团演奏，真的了不起。 

Mikus 说：“每一种乐器都是随团自己带来，真让

人惊奇。这要花很多钱才能做到，不知道是如何能做

到的？太了不起了！”Jerrilyn 说：“所有的一切都启迪

人的心灵。能够听到现场交响乐，而不是录音伴奏，

真是太好了。”神韵乐团的演奏更是让 Mikus 夫妇叫

绝，“每个音符都很准确，无可挑剔。” 

神韵演出高水准的专业度，神韵舞蹈的精湛，舞

台制作的精准，还有歌唱家的演唱，方方面面都让

Mikus 夫妇连声赞叹。Mikus 夫妇表示，神韵演出很完

美，舞蹈简直完美得令人难以置信。“这得需要难以想

象的排练，他们一定是练了又练，练了又练。” 

神韵对于文化的承传也让 Mikaus 夫妇倍加感动。

“歌唱家的歌声和歌词传达的信息太美好了。”Jerrilyn

说：“我喜欢歌唱家的演唱和传递的信息。那个男高音

有很美的嗓音，那首歌里传递的信息也很美好。绝对

的，绝对的。”她一连使用了两个“绝对的”来描述。

夫妇俩表示，当今的社会失去了那个信息，神是存在

的。 

Jerrilyn 接着说：“我们必须认识到我们只是常人。

我们必须思考什么是对的，什么是正确的，我们必须

互相尊重。”她认为这就是神韵展现的真正的中国伟大

之处，就像节目里演的，重老爱幼。 

“创世主来了 感谢创世主赐予一切” 

在凤凰城校区运输部门任职的 Maria Cassano 观

看了美国神韵国际艺术团 2017年在美国凤凰城奥芬剧

院（Orpheum Theatre）的第三场演出。她被神韵的精

神内涵所感动，感受神韵像是在传福音。 

她说，“太美了！太棒了！神韵提到了创世主，这

非常重要，因为创世主就是一切，创世主就是博爱。

我非常高兴节目中展现了创世主，这是在传福音，让

世人知道，没有创世主，就没有我们的一切。” 

她欣赏神韵的节目不仅有很深的精神内涵，而且

妙趣横生。“我非常喜欢，这是我没想到的。我是第一 

次来这个剧院看演出，神韵真是一生要看一次的演

出。” 

Cassano 很难过中国数千年的文化在近代被破坏

得几乎消失，这么好的演出无法在中国上演令她感到

悲哀。“我们没有想到神韵不能在中国上演。神韵能在

世界巡演，这太棒了。” 

“当歌唱家演唱歌曲的时候，我的心被触动了。

歌曲中唱到了创世主和神。创世主在演出中出现了，

创世主来了，绝对的。”Cassano 说。 

她说，“看神韵时，我怀着感激之情。我在赞美创

世主，我在赞美神。我感激那些呈现神韵演出的人们，

他们辛苦的奉献、排练。他们的舞姿，充满了爱。我

真的非常高兴我来看演出了。虽然票价超出了我的预

算，买神韵票，我一点也不后悔。我很高兴我来看演

出了。感谢神。” 

“我强力推荐神韵。我的上司也说，她几年前看

过神韵了。她说神韵很美，我说，那我也要去看。她

说得对，太美了，真是奇观，神韵真棒！”Cassano 说。 

她说，“谢谢神韵演员们辛苦的奉献。感谢创世主

给予我们一切。感谢创世主。” 

一行十多人结伴看文化秀 直呼神韵太美了 

退休的珠宝商、也是首饰设计师的 Vernon 

Henrickson 一行十四、五人一起观看了美国神韵国际

艺术团 2017 年在凤凰城奥芬剧院（Orpheum Theatre）

的第三场演出。 

Henrickson 似乎找不出合适的语言来形容自己观

看神韵演出的心情，他激动不已地连连说：“美，太美

了！” 

当进一步问到他的感受时，他说：“演出太棒了，

太奇妙了，他们的演出美的令人无法置信，不可思议

的美。动作那么一致同步，他们表演的所有一切都非

常值得观看。相信我，绝对值得！” 

Henrickson 表示自己喜欢神韵的所有舞蹈，尤其

喜欢舞蹈《黄花仙秀》，“舞蹈演员们美极了！” 

中国的传统文化是神传文化，富含神性。

Henrickson 出身美国西部的牛仔，神韵演出让他感到

神奇。 

他说，“我完全没想到演出是这么的美，我还要再

来看。” 


